
Добрый день всем, 
             кто любит весну, 

 солнце и улыбки.



           Буква обычная выросла вдруг,
                  Выросла выше всех букв – подруг.
          Буква расти не сама захотела,
          Букве поручено важное дело.
                    Ставится буква у строчки в начале,
         Чтобы начало все замечали.
     Имя, фамилия пишутся с нею,
     Чтоб заметней им быть и виднее.
     Чтобы звучали громко и гордо
     Имя твоё, имя улицы, города.
     Буква большая – совсем не пустяк!
     В букве большой уважения знак!



Имена, отчества, 
фамилии  людей 

пишутся 
с  заглавной  буквы



Жили-были дед да баба
С маленькою внучкой.

Кошку рыжую свою
Называли Жучкой.
А Хохлаткою они
Звали жеребенка.
А еще была у них
Курица Буренка.

А еще у них была
Собачка Мурка.

А еще – два козла:
Сивка да Бурка!





Названия рек, 
морей, океанов, то 

есть 
географические 

названия пишутся 
большой буквы



котик Васька и Пушок,
песик Шарик и Дружок,

дети Поля и Антон,
дядя Коля, дед Семен,
города Рязань, Ковров,
Александров и Ростов,

реки Волга и Ока?




